



観陵だより

情けは人の為ならず

肥後 孝幸

皆さんは、この言葉の本当の意味をご存じですか？よく「他人に情けをかけるとその人のためにならない」と間違っ

て使われることが多いようです。本来の意味は、「情けは人のためではなく、いずれは自分に返ってくるので、誰にでも親切にした方が

良い」という教えです。人に親切にしたことは、巡り巡って自分が親切にされる。皆さんもそのような体験をしたことがないでしょうか。ここ奄美には、昔から「結の心(精神)」が根付いて

います。人々が助け合い、協力しあう。薩摩藩による圧政に苦しめられた経験や米軍による厳しい統治を経験しても、常に互いに相手のことを思い合

い、支え合ってきた先人の方々に見習うことが多々あります。ここ笠利では、今もなお、そのことを感じる事が多くあります。さて、皆さんは友達や、家族、地域の方のことを思って行動・言動をしているのでしょうか？クラスメイトに、心ない発言をしていないのでしょうか？自分の周りにはヘルプを求めている人はいないでしょうか？「情けは人の為ならず」は、人に対して良いことをしても悪いことをしても、巡り巡って自分のところに必ず返ってきます。人が苦しんでいる時に手を差し伸べると、自分が苦しい時には誰かが救ってくれます。校訓の中の「科学」にある「気づき、考え、表現する生徒」を目指して、一步を踏み出せる生徒になってほしいと思います。

赤中TEAタイム♪

5月11日の土曜授業に『赤中TEAタイム』を実施しました。

『TEAタイム』と名前がついていますが、この時間を利用して家庭学習の充実を図る取組を行いました。

まずはグループでそれぞれの家庭学習で工夫したところやがんばったところを紹介し合いました。その後、タブレットを活用しながら全体で発表を行い、自分の家庭学習に生かせることを学び合いました。その学びをもとに、次の時間には自分で実際に学習に取り組みました。

今後の家庭学習の内容が更に充実したものになるよう、またご家庭でもお話しください。



家庭教育学級

土曜授業の裏で、第一回家庭教育学級が開かれました。今回は『野草で調理をしよう』ということで、草ラボ主催 内田 モコさんを講師に招き、草パンケーキと草ミキを作りました。

まずは学校裏での野草を摘みから始まり、調理室での調理活動にうつりました。小麦粉と煮詰めた米に、それぞれに野草の汁と搾りかすを入れるなどしてミキとパンケーキを完成させました。

約2時間の活動でしたが、終始楽しく活動を行うことができました。第2回も決まりましたら早めにお知らせします。次回も多数のご参加をお待ちしています。



修学旅行・職場体験学習

2年生が5月13日から、3年生が14日からの3日間、それぞれ修学旅行と職場体験学習を行いました。

修学旅行では長崎、福岡、熊本を訪れ、各地の歴史や文化などを学ぶことができました。

職場体験学習では各事業所で仕事を体験し、将来に向けての目標を持つことができました。

今回の学習が必ず生徒たちの将来に役立つと思います。



6・7月行事予定

【6月】

- 4日(火)地区総体(～14日)
- 8日(土)土曜授業
- 12日(水)部活動停止(～20日)
- 18日(火)SOSの出し方に関する授業(2年)
- 19日(水)1学期末テスト(～21日)
- 25日(火)性に関する授業(2年)
- 26日(水)ゾイクトラボ研究授業(2,3年生は午後カット、1年生は5校時まで)

【7月】

- 3日(水)進路・高校説明会(公立)
- 4日(木)租税教室
- 13日(土)合唱コンクール、1学期PTA、学校保健委員会、第1回学校評議員会
- 15日(月)海の日
- 17日(水)薬物乱用教室(1年)
- 19日(金)終業式
- 22日(月)夏季休業(～9月1日)

【スクールカウンセラー来校予定(5,6月)】

5月24日(金)午後 6月11日(火)午後

※ ご希望の場合は学校にご連絡ください。



ホームページ



ブログ

HP、ブログはこちらから